

Dresdener für Jesus

Stefan Riedel, Dresden



*Ev. Freikirchliche Gemeinde
Dresden Süd-Ost
c/o Christoph Bellmann
Wilischstr. 1 · D-01279 Dresden
Tel.: (03 51) 2 52 77 60*

Die Gründung dieser Gemeinde geht auf die Aussendung von vier jüngeren Familien in eine Gemeindegründungsarbeit im Mai 1993 durch die Ältesten der Brüdergemeinde Dresden, Bergmannstraße zurück.

In gemieteten Räumlichkeiten auf der Gasanstaltstrasse 17 und ab März 1994 auf der Pirnaer Landstrasse 6 versammelten wir uns von nun an im Dresdner Südosten. Menschen für Jesus Christus zu gewinnen, sie mit unserem Leben und unserem Reden herauszufordern war von Anfang an unsere Sicht und unser Anliegen. Unter dem Motto „Christen in Ihrer Nähe“ versuchten wir über persönliche Kontakte, öffentliche Abendveranstaltungen und regelmäßige wöchentliche Treffen und sonntägliche Gottesdienste immer wieder, Kinder und ihre Familien, Jugendliche und Erwachsene mit der Guten Nachricht bekannt zu machen. Über den offenen missionarischen Hauskreis der G e m e i n d e und eine langjährige konstante o f f e n e Frauen-

arbeit erhielten wir intensiven Kontakt zu Menschen aus unserem Umfeld. Zu unseren jährlichen missionarischen Gästewochenenden konnten die entstandenen Kontakte besonders gepflegt und weiter vertieft werden. Das brauchte Ausdauer, Kraft und langem Atem von unserem Herrn her.

Einzelne Familien fühlten sich durch die vielfältigen Dienste in der Gemeinde teilweise überfordert, so dass weitere Geschwister im März 1996 aus der Gemeinde Bergmanns-



Die Gemeindeversammlung

trasse in die Gemeindegemeinschaft ausgesandt wurden. Über Höhen und Tiefen hinweg erlebten wir als Gemeinde Zeiten des Wachstums und Zeiten der Enttäuschung. Wir fühlten uns manchmal wie eine „Gemeinde für zeitlich begrenzten Aufenthalt“. Es war gerade deshalb oft keine kontinuierliche Gemeindegemeinschaft möglich, weil aus familiär-beruflichen und persönlichen Gründen hinzugekommene treue Geschwister sich wieder verabschieden mussten, Freunde manchmal der Gemeinde auch ganz den Rücken kehrten.



In unserem Anliegen, treue Mitarbeiter zu gewinnen und sie entsprechend ihren Gaben für den Dienst zu befähigen, sind wir immer wieder neu bestärkt und ermutigt worden. So erleben wir gerade in diesem Bereich unserer Arbeit Frucht und den Segen Gottes und viel Freude in treuer Mitarbeiterschaft.

Im Frühjahr 2003 wurden weitere Geschwister aus der Gemeinde Bergmannstrasse in unsere Gemeindegemeinschaft ausgesandt. Seit September 2003 versammeln wir uns in gemieteten Räumen auf der Strasse des 17. Juni als Gemeinde Dresden Süd-Ost in Dresden-Niedersedlitz. Unter dem Motto „Dresdner für Jesus“ haben wir uns bewusst in neutrale Konferenzräume eingemietet, um die Hemmschwelle „Gemeinderäume“ abzubauen. Als Gemeinde mit derzeit 36 Geschwistern und 31 Kindern haben wir das Ziel, im Gebiet um die Gemeinde herum und über

unsere persönlichen Kontakte Menschen für Christus zu gewinnen, sie im Glauben zu stärken und zu lehren und gemeinsam zu Christus hin zu wachsen.

Als Gemeinde sind wir in der örtlichen und übergemeindlichen Arbeit durch verschiedene Dienste und anderen Austausch mit Gemeinden in Dresden und Umgebung und Neulandarbeiten in Gera, Chemnitz und Jena verbunden.

Die Leitung der Gemeinde wurde 1993 durch die verantwortlichen Brüder der Gemeinde Bergmannstrasse in die Hände der vier ausgesandten Brüder gelegt. Von Beginn an wurde uns durch die „Muttergemeinde“ eine große Freiheit und Selbstständigkeit in den Bereichen Organisation, Finanzen und geistliche Leitung übertragen, die wir seitdem vollständig in eigener Verantwortung abdecken. Gerade durch diese große übertragene Verantwortung der Leitung einer Gemeinde waren wir immer wieder herausgefordert, uns in den geistlichen Lehren und Fragen der Gemeindepraxis intensiv mit dem Wort Gottes zu beschäftigen und uns Antworten für den Gemeindealltag zu erarbeiten. Darüber sind wir sehr dankbar, weil Gott uns mit der Gemeindegründungsarbeit tiefe Einblicke in sein Wesen und seinen Willen in Bezug auf Gemeinde gegeben hat. So wuchs in uns der Wunsch nach einer biblischen Leiterschaft und gemeindlichen Eigenständigkeit, was mit dem Einsetzen von zwei Ältesten vor wenigen Monaten Wirklichkeit wurde.

Im Moment stehen wir in der Spannung, viele Aufgaben und Herausfor-



Die Gemeinde zählt viele Kinder

derungen vor uns zu sehen. Da sind zum einen etliche interessierte Teens, mit denen wir Zeit verbringen wollen, dann gibt es einen evangelistischen Hauskreis und etliche Veranstaltungen für Nichtglaubende. Zum anderen besteht die Herausforderung darin, in Offenheit und Liebe auch zueinander zu wachsen, den inneren Zusammenhalt vor lauter Organisation und Veranstaltungen nicht zu verlieren. Hier brauchen wir die Weisheit von oben und beten um Gottes guten Weg mit seiner Gemeinde in Dresden Süd-Ost. Wir danken auf diesem Weg für die Verbundenheit mit vielen anderen von euch – gerade durch Gebet. ☪



EBTC

EUROPÄISCHES BIBEL TRAININGS CENTRUM

HIRTEN
Konferenz
2004 BERLIN

Donnerstag 16.
bis Sonntag 19.
September

**Hütet die Herde Gottes,
die bei euch ist**
Dave Deuel
(Grace Bible Church Brandon, FL)

**Leiter zurüsten &
Predige das Wort**
Rick Holland
(Grace Community Church, LA)

Weitere Informationen
erhalten Sie unter
www.hirtenkonferenz.de

Eisen schärft Eisen
John MacArthur: per Videokonferenz
(Grace Community Church, LA)

Vier Workshops

EBTC-Berlin
Dorfstraße 7 a
13059 Berlin
Fon 030 443 51 910
Fax 030 443 51 919
konferenz@ebtc-berlin.de

Alle Vorträge werden in Englisch
abgehalten und parallel ins Deutsche
übersetzt, evtl. auch Russisch.
Workshops werden alternierend
Deutsch/Englisch abgehalten.